



新年 あけましてお 2021年新 ご挨拶申

新年あいさつ



希望 ～コロナに打ち勝ち 市民満足度のさらなる向上を目指す～

加西市長
西村 和平

明けましておめでとうございます。市民の皆さまにおかれましては、輝かしい新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

昨年は、戦後最大の国難ともいべき新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、私たちはかつてない社会、経済活動の停止や制限を経験しました。そして同時に、コロナ禍は、根本的な生き方を見つめ直す機会を与え、何気ない毎日、家族や友人と過ごす時間など、これら当たり前のものが、いかに大切な存在かを教えてくれました。

加西市としても、感染拡大防止対策と地域経済活動維持の両立という難しい局面を乗り越えるため、4回の市議会定例会に加え、3回の臨時会を招集し、市民の皆さまの生命・暮らしを守り、そして事業者の皆さまを支えるための市独自の支援策を積極的に実施しております。コロナ感染症による困難は必ず克服できます。

一方で、市政発展への歩みも止めるわけには行きません。鶉野飛行場跡地の周辺整備事業では、紫電改の実物大模型の展示や巨大防空壕を活用したシアターなどが大変好評で、平和学習の場として、加西市として初の修学旅行生の受け入れを行い、校外学習を含め年末までに30校を超え、本年も昨年以上の受け入れを予定しております。昨年10月には地域活性化拠点施設の起工式を執り行い、2022年春の開設に向け、いよいよ動き出しました。

また、加西インター産業団地については、1期工事の

1-2工区の造成工事が順調に進んでおり、3月には企業へ引き渡しの予定です。残る1-1、2、4工区についても、加西市主体の事業から、民間の力をお借りする官民連携事業へとスキームを変更して加速化を図ってまいります。続く2期工事(3、5工区)についても、早期に1期工事に企業立地のめどをつけて着手したいと考えております。

市長就任以来、市民の皆さまとの意見交換の場として大切にしてきましたタウンミーティングについても、コロナ対策をしっかりと講じた上で、昨年も予定どおり10地区で実施しました。ふるさと納税の収入も40億円を超える見込みであり、道路修繕や地域課題、要望の解決を急いでまいります。引き続き、市民満足度の向上を目指して、施策の実現にまい進してまいります。

結びに、1日も早い新型コロナウイルス感染症の収束と、皆さまのご健康とご活躍をお祈り申し上げ、新年のごあいさつとします。

めでとうございます
春を迎えて
し上げます



新年あいさつ



災害時の対応を強化 議会業務継続計画を策定

加西市議会議長
土本 昌幸

新年あけましておめでとうございます。市民の皆さま方には、健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。日頃より、市議会の運営および活動に対して格別のご理解とご協力を賜っておりますこと、厚くお礼を申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が世界中にまん延し、新たなウイルスに対する恐怖や不安が日々の生活に大きな影を落とし、東京オリンピック・パラリンピックをはじめ予定されていた多くの事業や行事が軒並み延期や中止を余儀なくされました。ワクチンの開発など明るい兆しも見え始めておりますが、まだまだ予断を許さない状況にあります。一方で、感染予防策として密を避けるさまざまな工夫やテレワーク、時差出勤など新しい働き方も取り入れられています。今までの固定観念にとらわれず、新たな発想の下、困難な時期ではありますが、これを挑戦の機会と考え、前向きに捉えていきたいと思っております。

さて、市政においては、鶺野飛行場跡において、歴史展示や物販飲食、観光案内機能を合わせもった地域活性化拠点施設の整備が令和4年4月の開館を目指して進められています。加西市の貴重な歴史資源を活用し、平和学習の拠点として多くの方にお越しいただき、地域の活性化につながるよう願うものであります。また、加西インター産業団地の整備も進んでおり、新たな雇用の創出や人口増に期待を寄せるものであります。

議会では、近年多発する自然災害や新型コロナウイルスなどの感染症に対応するため、12月議会において議会基本条例を改正し、災害時の議会対応に関する規定を追加するとともに、議会が感染症を含む災害などの非常事態においても、二元代表制の議決機関、住民代表機関として、迅速な意思決定と多様な市民ニーズに対応できる機能を維持するために、災害時における組織体制や議会および議員の行動基準等を定めた加西市議会業務継続計画（議会BCP）を策定しました。

本年も、さまざまな市政課題の解決に向け、しっかりと議論を重ねるとともに、公正で活力ある開かれた議会運営を図り、市民の皆さまの声を市政に的確に反映させるため、議員一丸となって期待に応えるべく誠心誠意尽くしてまいります。

結びに、本年が市民の皆さまにとりまして幸せで実り多く、大いなる飛躍の年となりますことを心よりご祈念いたしまして、新年のごあいさつといたします。